

TERCERA EXPERIENCIA. Por tercer año consecutivo se lleva a cabo el Comedor Social en las instalaciones del CEE “Mercedes Carbó” en conjunción con Servicios Sociales y Junta de Andalucía. Este año se ha priorizado en edades más tempranas y se establece un horario de doce a tres de la tarde. La experiencia supone un año más que la puesta en funcionamiento un año más denota su necesidad. También se desarrolla lu-



doteca de verano del Complejo Deportivo “Manuel Delgado Almisas”. Se trata este verano de la tercera experiencia y desde prácticamente el mes de Mayo estaban cubiertas todas sus plazas para los meses de Julio y Agosto. Los pequeños disfrutaban del pádel a primera hora de la mañana y piscina, así como talleres de habilidades, música, etc... comprende diferentes grupos en función de sus edades.



REUNIÓN EN EL PARLAMENTO ANDALUZ. Nuestro Gerente, Jesús de Santiago, ha participado junto con nuestra Federación Provincial, FEPRO-AMI, en una reunión con dos parlamentarias andaluzas a las que se les ha expuesto los tres problemas principales por los que están pasando nuestras asociaciones:

CENTROS ESPECIALES DE EMPLEO. No conceden ayudas desde el año 2013, por lo que están en peligro los empleos de los trabajadores con discapacidad.

COMEDOR ESCOLAR. Termina el curso el comedor de nuestros colegios “Mercedes Carbó” y “Pili Varo”, no

han tenido ninguna subvención, por lo que será imposible comenzar el curso con este servicio tan importante para los alumnos.

ATENCIÓN TEMPRANA. Están sin concederse las ayudas correspondientes a los meses de Enero a Junio de este año, lo que genera un importante perjuicio económico para esta actividad.

Las Diputadas han prometido gestionar con las distintas consejerías para buscar una solución a los temas. En este sentido nuestra Federación también se ha dirigido a los Consejeros de Empleo, Educación y Salud, buscando soluciones.



AMAL-ESPERANZA. Un año más AFANAS El Puerto y Bahía acoge a los pequeños con discapacidad que transcurren sus “Vacaciones en paz” en El Puerto de Santa María. Residen con nosotros durante el verano y se les trata medicamente. Fueron recibidos por el gobierno municipal en el Salón de plenos como cada año aportando su mensaje de paz y solidaridad.

DECEPCIÓN DEL FESTEJO TAURINO. La empresa de la Plaza de Toros nos ha informado sobre la situación económica de la corrida celebrada en Feria y que los beneficios, si los hubiera, serían para nuestra Asociación. Según la empresa han tenido un importante déficit por lo que no hemos percibido ningún beneficio, a pesar del gran esfuerzo que hicimos vendiendo entradas.



DESPEDIDA DEL COMPAÑERO JUANJO CARRILLO. El Centro de Día de la Línea "Federico García Lorca" celebraba este mes su tradicional encuentro de fútbol entre centros de menores y por otra parte en estos días su director, Juanjo Carrillo, era despedido por sus compañeros mediante este reconocimiento a su trabajo porque va a iniciar una nueva etapa laboral. Desde aquí también le deseamos lo mejor.

VISITA A AQUALAND Y OTRAS ACTIVIDADES. Nuestros chicos del servicio de ocio externo de "La Brújula" no cesan sus actividades ni mucho menos en verano, han visitado Aqualand, y han celebrado una Fiesta Ibicenca en su local a título de ejemplo.



ESCUELA DE PÁDEL. El Área de Pádel del Complejo "Manuel Delgado Almisas" bajo la dirección de Fernando Iriart cuenta con una actividad incesante, torneo americano entre los usuarios así como actividad especial de su escuela de pádel para los más pequeños en conjunción con los padres a los que se quiere agradecer la confianza depositada en el Complejo que es todo un éxito.



El **Encuentro Provincial de Familias 2015** tendrá lugar los días **26 y 27 de Septiembre en Castellar de la Frontera (Cádiz)**
La personas interesadas en asistir pueden contactar con Blanca Pérez-Blanco en el teléfono 956 85 38 29